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阿智村教育委員会 令和５年２月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和５年２月 16日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

保育園総園長：原 満    子育て支援室長：島岡佐喜子 

公民館兼社会教育係長：井原祐次 学校教育係：沖村信繁  

学校教育専門主事：原 康倫  学校教育専門主事：川上清宏  

学校教育専門主事：佐々木豊  英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

・特別支援教育支援員連絡会議から 

 ・県教育委員会「学校納入金等調査」について 

 ・２月下旬から３月のスケジュールについて 

     

３ 議事事項 

 （1）要保護・準要保護児童生徒の認定について 

  ・学校教育係説明 

  （熊谷 均委員） 

    この制度を知らずに申請を諦めてしまう家庭があってはならないが、どうか。 

  （学校教育係） 

    こうした児童生徒がいないか学校に協力してもらうこともあるが、毎年、入学

する全児童生徒に入学届を発送する際、就学援助について通知を出して周知して

いる。ホームページへの掲載、様式のダウンロードもできるようにしている。 

 ・議事承認 

 （2）後援申請「子どもと家族の未来を考えるマネー講座」（子供と家族の未来を考える会） 

  ・学校教育係説明 

  （熊谷 均委員） 

    どこかにメリットがあるから行うと思われるが、よくわからないところがある。

目的が安心して参加していただくためとあるが、少し不安である。 

  （塚田宏子委員） 

    子どもと家族の未来を謳っているが、いろいろな問題をどのようにセミナーで
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取り扱って、解決方法はそれぞれ違うと思われるが、１時間の間で盛りだくさん

の内容をどのようにセミナーで伝えてくれるのか不安である。 

  （原 勝人委員） 

    後援してよいと考えである。消費者教育は非常に大事で、金融庁が推奨する金

融リテラシーという目的で行う内容がそこにあればよいと思う。 

  （熊谷 歩委員） 

    ズームであり、自分が求めなければ受講しないので問題ないのではないか。 

（教育長） 

    ズームを使ったオンラインセミナーなので参加は無料。個人としてアクセスし

て聞くのは自由。まだ不明な点がいくつかあるので今回は見送って様子をみるこ

ととし、次回再度申請があった際に検討することとしたい。 

     

４ 協議事項 

（1）令和５年度教育委員会関係事業計画及び予算について（事業計画書） 

① 総務・学校教育係 

② 学校給食共同調理場係 

・教育次長説明 

   （熊谷 均委員） 

     本年度、算数数学の専門の先生が見つからなかったが、次年度はどうか。 

   （教育長） 

     何とか見つかりました。本年度予定していたのは第一小、第二小のような

大きい学校の５,６年生の算数専科教員を付けること。算数数学検定の対策講

座や試験監督も含めたスタッフを付けることが目的だったがさすがにそこま

での講師は見つからなかった。新年度は、年３回ある算数数学検定の対策講

座を土、日曜日に４、５回していただける方を２名確保しました。 

   （熊谷 均委員） 

     算数数学の専科教員ではなく、検定対策講座の指導講師ということか。 

   （教育長） 

     そうです。すべての小学校に平日の放課後学習教室があるので、そこで算

数と英語の検定対策の勉強もしてもらい、さらに希望者には検定直前の土日

に対策講座を受講してもらう態勢を整備します。 

   ③ 保育園係 

・保育園総園長説明 

 （熊谷 均委員） 

   保育園システムは職員一人に一台の端末ということか。 

 （保育園総園長） 

    クラス担任を持つ正規職員と会計年度２号職員にノートパソコン若しく

はタブレットを 1台配備したいと考えている。 

 （熊谷 均委員） 

   共有すると使いづらいので良いことだと思う。 
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（塚田宏子委員） 

      自分が保育士をしていた時も子どもがいるうちはできず、帰ってからして

いたので、こういう機器はありがたい。 

④ 社会教育・公民館係 

・公民館兼社会教育係長説明 

（原 勝人委員） 

社会教育研究集会ですが、コロナ禍において分科会のみであったが来年度

は本集会を開催していただきたい。阿智村の社会教育の目指す方向を１年に

１回確認しながら行う大事な会であったと思うので、そこをめざしていただ

けるとありがたい。代表者と早めに準備をお願いしたい。また、スポーツが

教育委員会にとどまらず、産業や福祉などと連携しながら活動して行くこと

が求められていると感じる。社会体育事業が少し固定化してきているように

感じるので、例えば民生課と連携して福祉とスポーツとの連携事業が行われ

るとか、パラスポーツを始め多方面との連携等をしながら模索していただけ

るとありがたい。 

（公民館兼社会教育係長） 

社会教育研究集会については、５月にコロナも５類に引き下げられるよう

な報道もされているので、元の状態に戻していくことはもちろん、工夫して

より良くしていきたい。社会教育研究集会の本集会は必要と感じるのでコロ

ナの状況を見ながら進めていきたい。 

スポーツ連携については確かに今は完全に固定されています。さらに、団

体競技は活動ができない状況になっているので、他と連携を取りながら活発

化していけるよう進めてまいりたい。 

（教育長） 

読書活動のところで、書籍を置くスペースが少なくなっていることへの対

応として棚の設置とあるが、予算化されていないがよいのか。 

（公民館兼社会教育係長） 

棚について修繕費の方で見積もってあるので、そちらで対応します。将来

的に利用者が使いやすいように考えていく必要がある。今求められているの

がゆっくり読めるスペースが少ないということなので、今後スペースを拡大

するのか今の規模で良いのか検討していきたい。 

⑤ 子育て支援室 

・子育て支援室長説明 

   （原 勝人委員） 

     こども家庭センターの概要（イメージ図）が表に出せるようなら見せて欲

しい。 

（2）阿智中学校部活動休日地域移行協議会規約について 

・公民館兼社会教育係長説明 

 ・承認 

（3）卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方について 
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   ・教育長説明 

   ・承認 

（4）その他 

 

５ 報告・連絡事項 

  (1) 各係より 

①卒業式・卒園式、入学式・入園式日程について（学校教育係） 

  ・教育長説明 

②阿智高校３年生進路状況について（学校教育係） 

  ・教育長説明 

③第５回学力向上推進委員会の開催について（学校教育係） 

  ・原学校教育専門主事説明  

④ふるさと学習アンケート結果について（学校教育係） 

  ・原学校教育専門主事説明 

⑤第５回小規模校学校課題研究委員会の開催について（学校教育係） 

  ・原学校教育専門主事説明 

⑥令和５年度「阿智村版人材バンク」について（学校教育係） 

  ・原学校教育専門主事説明 

⑦ＩＣＴ関係年度末・年度当初計画について（学校教育係） 

  ・川上学校教育専門主事説明 

⑧その他 

(2) ３月定例会開催日 ３月 28日（木）午後１時 30分より 

(3) その他 

 

６ 閉会                        

（閉会 午後３時 15分） 

         

教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 


